

DEPORTES

FÚTBOL. El día 25 del pasado mes de julio, con motivo de la fiesta Mayor del pueblo de San Jaime de Llierca, el Club Deportivo Besalú, se constituyó en aquella localidad, para contender con el titular en un encuentro amistoso.

Terminó dicho encuentro con el resultado de 5 goles a 4, favorables al C. de F. San Jaime de Llierca.

Desde luego, aquél partido no tenía otra finalidad que el de pasar "la farde de fiesta", así que, no se puede tener en cuenta para poder precisar la calidad y potencia del equipo de Besalú, para la próxima temporada que se avecina.

Siempre se ha estado ensalzando la circunstancia de que en Besalú, convenía la existencia de un Club de Fútbol por el rango de preponderancia que tiene sobre los demás pueblos de la Comarca. Han habido personas aficionadas a este deporte que han demostrado su interés para que así fuera, hasta el extremo de sacrificar se en aras del mismo y para su prosperidad.

Según referencias, el número de socios del Besalú, antes de terminarse las actividades que nos llevaron a la II Categoría Regional, era de unos 250, y así cabe hacerse la ilusión de que entre tantos, (50 menos que el Olot), habrán algunos de capacidad y amor al Club, suficientes, para que vuelvan a tomar las iniciativas necesarias para volver a ser lo que fuimos, en muy breve plazo de tiempo.

PESCA DEPORTIVA. - El pasado día 9 de este mes, se personaron en este municipio, a lo largo del Rio Fluviá, infinidad de pescadores de Ripoll, para celebrar un concurso de Pesca Deportiva, que resultó muy interesante.

El volumen de los peces obtenidos no fué muy notable, en lo que se refiere a su peso individual, pero sí que hubo una rivalidad digna de todo encomio y que muy bien podría servir de modelo para el día en que se organice otro concurso por los Directivos del Club Local. Los pescadores forasteros mostraron su contento por las atenciones que había recibido de los dirigentes de Besalú.